

Schloss-Allianz „1:1 Original“  
c/o Matthias Witte  
[Anschrift]

An die Stadt Braunschweig

Rathaus

20.04.2007

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit beantrage ich die Hängung von 80 Plakaten in der Größe A1 in den Bereichen Schlossplatz, Bohlweg, Ritterbrunnen sowie Jasperallee, Kastanienallee, Wilhelm Bode Straße.

Selbstverständlich werden die Plakate ein Impressum aufweisen.

Eine Skizze finden Sie im Anhang.

Wir planen, einen Schriftzug „Nun aber wirklich!“ zu ergänzen, da die teilweise Eröffnung des Schlosses am 29.03.07 nicht ganz unseren Erwartungen entsprach.

Sie schrieben, dass Ihrer Meinung nach die Plakate auf einen angeblichen Widerspruch zwischen den Aussagen des OB und der tatsächlichen Nutzung hinweisen sollen. Hier liegt ein Missverständnis vor, dessen Ursache mir unverständlich ist, da unserem Plakat so eine Widerspruchsbehauptung in keinem Wort zu entnehmen ist.

Ziel des Plakates ist vielmehr eine festliche Einstimmung der Bevölkerung auf das große Ereignis: die Eröffnung des 1:1 original rekonstruierten Residenzschlosses. Ich werde in dieser Sache aktiv, da mir schmerzlich aufgefallen ist, dass die diesbezüglichen vor der Wahl noch unbefangenen geäußerten Aussagen des Oberbürgermeisters mit Heranrücken des großen Tages immer zurückhaltender wurden. Diese Bescheidenheit ziert den OB. Meiner Meinung nach wäre es jedoch schade, wenn diese sympathische Charaktereigenschaft des OB dazu führte, dass das historische Ereignis der Bevölkerung im Vorfeld nicht gebührend und explizit (1:1 original!) bewusst gemacht würde.

Mit freundlichen Grüßen  
Matthias Witte